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第2121回例会　　　職場訪問＆ 松茸懇親会 10月30日（水）

ここへきてようやく季節が移り変わってきました。待ちに待った収穫の秋、恒例の職場訪問＆松茸懇親会が開催されました。

まず、電気計測器の生産・販売を行い全国的な企業である日置電機株式会社様を訪問、その後は「しんりん」で松茸を堪能しました。

　10月30日（水）、日置電機株式会社に職場訪問致しま

した。上田東ロータリークラブのメンバー18名と米山奨

学生の趙天澍君の計19名が参加しました。

　到着後にHIOKIホールで日置電機株式会社の概要のご

説明を頂戴し、その後2グループに分かれて社内をご説

明を頂戴しながら見学いたしました。一通り見学したの

ちに、HIOKIホールに戻り質疑応答の時間を頂き、無事

見学を終えました。HIOKIホールは株主総会等でも活用

しているそうです。

　日置電機株式会社は1990年に、坂城町から現在の上

田市に本社工場を移転され、移転に伴い「工場建設に

ともなって失われた自然を復元させよう」ということで、

全社員で約60,000本の苗木を植え、HIOKIフォレスト

ヒルズの森を造られたそうです。その雄大な森の木々は

当クラブの後藤正直君が管理しているそうで、その名に

恥じない自然豊かな森となっておりました。さすが後藤

さん！！その後、新入社員による植樹を通じて、現在ま

でに約93,000本の木々が植えられているそうです。

　印象に残った点としましては、「人間性の尊重」と

「社会への貢献」を企業理念とされており、ものづくり

は人づくりであると。福利厚生や働きやすい環境を整備

されているようでした。また、社会貢献として少年硬式

野球の支援や「HIOKI祭り」の開催など社員、地域住民

を巻き込んだ貢献事業をされているとのことです。

　大変有意義な職場訪問となったと思います。日置電機

株式会社の関係者の皆様ご協力頂き有難うございました。

職業奉仕委員長　飯島裕也



［次週のプログラム］ 11月17日（日）3on3 in 上田大会、20日（水）休会、27日（水）宮下秀司君

松 茸 懇 親 会　  10月30日（水）　曇り　　2024～2025  No.13
●進　　　　行 佐藤友則君

●ゲ ス ト 増田芳希

 　　趙　天澍君（米山奨学生）

　　　　　　　　宮坂正晴君（フェローシップ会員）

●乾杯のご発声 竹内　強君

●締 め 挨 拶 山寺髙太郎君（会長エレクト）

【今年は豊作？】この季節になると「今年の松茸は？」

が季節の挨拶になる上小地域。森林組合さんによると、

「こんなものじゃない」そうですが、それでも今年は豊

作！美味しい松茸料理をみんなで楽しみました。

さ
ん

【恒例ジャンケン大会　松茸ゲットだぜ】石井会員のご

尽力で素晴らしい松茸を用意していただきました。皆さ

ん、真剣です。見事ゲットしたのは宮下博道君と山本君。

会場に喜びの雄たけびが響きました。

■出席報告

飯島（裕）、石井、上原、遠藤、工藤、小林、塩之入、関、

滝澤、玉井、田守、塚田、水出、母袋（創）、母袋（卓）、

山寺、山本

※母袋創一君／石井君、松茸豊作万歳！お昼は軽め、準

備万端です。

※母袋卓郎君／嗚呼、松茸や　松茸や！

本日の金額／17,000円　　累計／516,010円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率

52 47 16 ― 65.96％

52 46 10 5 89.13％

No.14第2122回例会　　地区大会 in 軽井沢  2日目 11月10日（日）

■出席報告

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率

52 45 28 ― 37.78％

52 46 14 7 84.78％

　１日目は会長・幹事会、セミナーなど開催。２日目、

本大会に続く青少年アワーでは趙君が流暢な日本語で挨

拶、午後、元法政大学総長の田中優子氏により「江戸か

ら見るボランティア事情」のテーマで記念講演がありま

した。また、当クラブは2023－24年度ロータリー賞を

受賞し、上原直前会長が表彰状を受け取りました。


